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北上市議会議長 ノヽ重樫  七郎 様

請 願 者

北上市更木 12-15-1
更木町振興協議会

会長 齊藤 昭平

令和 2年 11月 26日

′環こ更
==1:::ヽ ま

紹 介 議 員   …  、
`↓ 、

北上市議会議員 畔たイン)イ言:T

北上市議会議員 ヾ、7な り欠1迄1.

北上市議会議員
%容 各 壽 美 子

区長制度の見直しを求める請願書

【請願の趣旨】

寒向の候、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃は、当振興協議会の活動に対しまして多大なるご支援を賜り衷心より深く感謝申し上げます。

さて、標記の件につきまして、当地区では、過 日の「行政区との連絡体制の再構築等に係る説明

会」を受け、関係組織の方々から課題となるご意見を頂いているところです。

例年開催されている振興協議会常任幹事会でも協議され、特にも、「区長 (有償ボランティア)の体

制」について多くの要望意見があり、本格実施にあたっては、時期尚早と考え、当面は現体制の方向

で業務等の活動をお願いしたいと考えております。

市議会として是非ともご検討いただきたく下記の請願理由を申し添えて請願いたします。

【更木町振興協議会としての請願書の提出に係る請願事項】

1、 国の制度改正により、現在行政区長から有償ボランティアに改名 し、地域としては何ら支

障なく業務が行われてお り現行通 りで良いと思われます。

2、 高齢者の皆さんは、有償ボランティアの方々を頼 りにしており、特にも高齢者の多い更木地

区にとつて制度見直しの理解を得るまで多くの時間が必要であります。したがって、地区民

が賛同じ浸透するためにはまだまだ協議不足と思われます。

3、 地域の窓日となる交流センターの果たす役割は業務がよリー層繁忙 となることは明らかで

あります。また、様々な課題や問題への対応に苦慮することが多くなり、本来の業務に支障

をきたすことが予想されるため体制の強化が必要と思われます。
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